

Mara, Florian und der Rabe



Florian und seine Schwester Mara sitzen beim Frühstück, und quatschen was Sie heute so machen könnten



... Auf einmal fliegt der Raabe Klaus auf den Tisch und isst alle Toast-Scheiben auf



.. da plötzlich sagt der Raabe zu den Kindern: Lass uns doch Fußball spielen! Gesagt Getan, da stehen Sie schon auf dem Fußball Feld



“Ich habe Hunger”, sagt der Raabe Klaus zu Mara und Florian,
“Könnt ihr mich auf euren Fahrrädern mit in die Stadt nehmen.
Wir können uns ein Eis kaufen!”



Und Schwupp, die Wupp, sitzen Sie auf Ihren Fahrrädern und fahren in die Stadt



In der Eisdiele angekommen, bestellen sich alle ein großes Eis und freuen sich dass Sie so einen tollen Tag hatten...



Da kommt die Mama von Florian und Mara und fragt Florian ob sein Eis nicht viiiiiieeeel zu groß ist????.



Da müssen auf einmal alle plötzlich ganz laut lachen



Sie freuen sich nochmal, dass Sie so einen tollen Tag hatten und laufen fröhlich, glücklich und zufrieden nach Hause!

